

DÈCHE

AUTOMOBILE

GAZELLES AND MEN RALLY | Une Drômoise en lice

Hélène Grand'Eury : objectif dunes

Deux fois deuxième du rallye Aïcha des Gazelles en 2016 et 2017, engagée depuis quatre ans dans ce rallye dans la catégorie Experte, la Valentinoise Hélène Grand'Eury participe depuis dimanche à la toute première édition du "Gazelles and men rally", un Rallye-Raid hors-piste, accessible à tous, avec 2 catégories "4x4" ou "QUAD/SSV", en binôme.



Cédric Miscioscia et Hélène Grand'Eury : un équipage de choc.

Cette compétition internationale, qui se déroule au Maroc, dans le sud du pays, huit jours durant, est basée sur le modèle du rallye "Aïcha des Gazelles".

Unique en son genre, il s'est agi d'un rallye de navigation avec carte et boussole sans GPS, qui développe une autre vision de la compétition automobile : pas de vitesse, pas de chronomètre, juste un retour aux sources de l'aventure.

Le plaisir de conduire sans vitesse existe : carte, boussole, règle, coordonnées géographiques permettent

effectivement de tracer sa route pour rejoindre les contrôles de passages disposés sur des parcours hors-pistes. Méthode, précision, auda-

ce, courage, partage, endurance, persévérance sont les qualités indispensables pour gagner et faire le moins de kilomètres possible, tout

en validant tous les contrôles de passage.

Le classement général est établi par catégorie de véhicule 4x4 ou Quad/SSV, par

l'addition des kilomètres (écart entre les kilomètres réalisés et les kilomètres du parcours à "vol d'oiseau") et des pénalités (converties en kilomètres) pour les éventuels contrôles de passage non validés et appels à l'assistance mécanique.

Une aventure humaine et sportive

Une participation qui est née d'un pari un peu fou au coin d'une table. Pensant démarcher un nouveau sponsor, Hélène Grand'Eury se retrouve à emmener Cédric Miscioscia dans une aventure humaine et sportive.

Nul doute que le challenge est élevé, mais le principal pour eux est de vivre une semaine incroyable et que Cédric découvre ce qui passionne Hélène, qui elle en profite pour renouer avec les dunes quelques mois avant une nouvelle édition du rallye "Aïcha des Gazelles" où elle retrouvera sa copilote, Charlotte Zucconi.

Véronique CROS

AUTOMOBILE

GAZELLES AND MEN RALLY | M
Une 3^e place méritée

Hélène Grand'Eury et Cédric Miscioscia.

Après plusieurs participations au rallye Aïcha des Gazelles la valentinoise Hélène Grand'Eury a pris le départ, aux côtés de l'isérois Cédric Miscioscia, du premier Gazelles and Men Rally et terminé 3^e derrière l'équipage drômois composé de Prune Salfi et Yves Marsanne.

Une course réservée aux équipages masculins ou mixtes et qui dès sa première édition s'est révélée d'un très bon niveau. Du côté des équipages mixtes, qui ont squatté la tête de la course beaucoup d'équipages composés de Gazelles et de Gazou comme co-pilotes. Hélène Grand'Eury est partie avec Cédric Miscioscia (équipage 138), rencontré alors qu'elle le démarchait comme sponsor pour l'édi-

tion 2017 du rallye cizelles.

Après deux journées cibles, les choses char la 3^e étape. L'équipa lise la performance et décroche la premi ce avec un parcou épousait au plus près cé idéal, réalisant de faire 70 km de mo l'équipage formé p Lombard Ramel (c pour le rallye Aïcha zelles) et Valérie D perte), intouchables premier jour. Une re spectaculaire qui p Hélène Grand'Eury dric Miscioscia de p la 11^e place à la 7^e p général. Dans son te jeu favori des dunes rzouga, Hélène Gra confirmait sa bonn etet parvenait à se c du classement fina nyme de podium.